

EIN DOKUMENTARFILM
ÜBER DIE STEUERSTRATEGIE DES
KANTONS LUZERN.

LUZERN
DER
FILM



KOPFERZAHL

EINLADUNG ZUM FILM «KOPF ODER ZAHL»
MIT ANSCHLIESSENDE DISKUSSION
ÜBER DIE UMSETZUNG DER STEUERRE-
FORM IM KANTON SOLOTHURN
(VOLKSABSTIMMUNG VOM 19. MAI 2019)

9. MAI 2019, 19.00 UHR
IM KINO ONIK, MÜHLENFELD
ZENTRUM, OENSINGEN
FREIER ENTRITT, KOLLEKTE

PRO: FABIAN GLOOR,
GEMEINDEPRÄSIDENT UND
KANTONSRAT, CVP

KONTRA: FELIX WETTSTEIN,
STADTPARLAMANTARIER UND
KANTONSRAT, GRÜNE

MODERATION:
HEINER LEUTHARDT, FREIER
JOURNALIST

WIE VIEL STEUERWETTBEWERB
ERTRÄGT ES UNTER DEN
GEMEINDEN?

BRINGEN TIEFERE STEUERN
MEHR EINNAHMEN, ODER DRO-
HEN STEUERERHÖHUNGEN
UND SPARMASSNAHMEN?

WWW.FINANZLOCH.CH

EIN FILM
VON REINHARD
MANZ

PRODUKTION:
POINT DE VUE DOC
BASEL ©2019

Fachausschuss Film und Medienkunst



Kanton Basel-Stadt
Kultur

KULTURELLES.BL

BEIHMUS-, KULTUR- UND SPORTDIREKTION



Stadt
Luzern
FUKA-Fonds

INITIIERT UND GEFÖRDERT
DURCH DIE LUZERNER
BEVÖLKERUNG.